

Prestle unterstützt die Mitarbeiter mit Inflations-/Energiekostenausgleich

2022-12-20 14:58 (Kommentare: 0)

Inflations-/Energiekostenausgleich für die Prestle-Mitarbeiter

Aktuell hat jeder mit den Preissteigerungen in allen Bereichen der Lebenshaltung zu kämpfen. Vor allem die Preise der Energiekosten, Lebensmittel und Benzinkosten sind in kürzester Zeit explosionsartig gestiegen.

Die Bundesregierung gibt Firmen die Möglichkeit, dass der Arbeitgeber die Inflationsausgleichsprämie steuer- und sozialversicherungsfrei ausbezahlen kann.

Die Geschäftsleitung der Karl Prestle Sanitär - Heizung - Flaschnerei GmbH & Co. KG hat sich dazu entschieden, die Mitarbeiter mit dem Inflations-/Energiekostenausgleich finanziell zu unterstützen.

Die Auszahlung der Prämie an die Mitarbeiter erfolgte mit der Abrechnung im November 2022.